



# Mathieu Bock-Côté : «Derrière les viols des gangs pakistanais, le silence gêné des élites»

Par Mathieu Bock-Côté

Publié le 3 janvier à 19h54

Royaume-Uni viol



Mathieu Bock-Côté. *Le Figaro*

**CHRONIQUE - L'affaire des viols de jeunes filles blanches de la classe ouvrière britannique par des gangs pakistanais refait surface aujourd'hui dans une ampleur insoupçonnée et domine de nouveau la vie politique et la presse britanniques.**

C'est une histoire qui remonte à 2017. On parlait alors des viols de Telford. À l'époque, l'Angleterre découvrait qu'au fil de nombreuses années, jusqu'à 1400 filles blanches de la classe ouvrière britannique avaient été mises en esclavage sexuel par des gangs pakistanais. L'affaire vient de remonter à la surface, suite à différents rapports, dans une ampleur insoupçonnée, et

domine de nouveau la vie politique et la presse britanniques. Les gangs pakistanais auraient en effet opéré dans la plupart des grandes villes britanniques. On parle même de plusieurs dizaines de milliers de jeunes filles, peut-être même davantage. La dimension « ethnique » de ces viols de masse ne peut être occultée, dans la mesure où elle était assumée, et rappelle que les femmes sont toujours les premières victimes d'une conquête, dans la mesure où la souveraineté nouvelle s'exerce d'abord sur leurs corps. Depuis les agressions sexuelles de Cologne, en 2016, chaque société occidentale aurait pu et dû le savoir, d'autant qu'elles ont chacune fait l'expérience à leur manière.

Pourtant, les autorités britanniques ont détourné le regard, quand elles n'ont pas cherché à enterrer l'affaire : elles craignaient, si ce phénomène était révélé, de susciter la haine raciale. Ce scandale à grande échelle fut au fil du temps présenté par la presse de gauche comme une théorie conspirationniste de droite. Ceux qui s'inquiétèrent de ces viols culturellement marqués furent accusés de racisme ou même envoyés subir des séances de rééducation diversitaire pour se guérir de leurs préjugés. Le gouvernement travailliste a récemment refusé d'ouvrir une enquête nationale sur la question, comme si ces viols organisés et publiquement dissimulés relevaient de la logique du fait divers ou n'avaient qu'une dimension locale. Ce refus compte pour beaucoup dans la réactivation politique de ce scandale. Plusieurs considèrent que cela donne raison à Enoch Powell, qui, dès avril 1968, avait annoncé dans un célèbre discours les ravages à venir de la société multiculturelle – il fut pour cela diabolisé et sa mémoire est encore aujourd'hui maudite, la simple évocation de son nom pouvant engendrer une polémique. Il est des hommes dont le crime fut d'avoir nommé la réalité trop tôt.

**Les violences issues de la diversité sont plutôt passées sous silence, ou même carrément niées, d'autant qu'elles révèlent que la sécurité et la liberté des femmes**

# sont le prix à payer pour la poursuite de l'aventure multiculturelle.

Ce n'est probablement pas sans raison non plus que l'histoire de Tommy Robinson remonte en même temps à la surface. L'activiste identitaire britannique, présenté comme un activiste d'« extrême droite », a été la cible de persécutions juridiques à répétition au fil des ans, sous de nombreux faux prétextes, qui font à bien des égards penser au sort des dissidents soviétiques. Robinson n'a rien d'un enfant de chœur, mais, derrière les reproches formels et valables qu'on peut lui adresser, on trouve surtout la volonté d'utiliser le droit pour mettre à l'écart un homme qui a voulu exposer le vrai visage du multiculturalisme britannique en dévoilant et visibilisant ces agressions. Elon Musk a d'ailleurs dénoncé récemment son emprisonnement, et plus encore, l'extrême sévérité des conditions de sa détention. Robinson incarne la situation de ceux qu'il faut bien appeler les nouveaux prisonniers politiques d'Occident. Le slogan « *Free Tommy Robinson* » est désormais repris à l'extérieur du Royaume-Uni.

Son incarcération éclaire celle de certains manifestants de l'été 2024, condamnés pour avoir simplement partagé des « mèmes » polémiques remettant en question la viabilité de la société multiculturelle, au point où le gouvernement britannique a voulu libérer par anticipation certains criminels de droit commun pour faire de la place aux délinquants idéologiques, coupables de propos jugés haineux. Partout en Occident, les militants « identitaires », très souvent issus des milieux populaires subissant la diversité réelle, comme on parlait autrefois du socialisme réel, sont la cible d'une répression ciblée, qu'il est généralement mal venu de souligner, comme s'ils avaient en quelque sorte cherché leur mauvais sort. Qui rappelle que leurs droits élémentaires sont bafoués est accusé de complaisance pour l'extrême droite, cette catégorie servant encore une fois à marquer ceux qui doivent être mis au ban de la communauté politique.

Les sociétés occidentales se veulent aujourd'hui particulièrement sensibles aux violences sexuelles, mais elles ne le sont vraiment que lorsqu'elles peuvent mettre en cause leur supposé « patriarcat ». Les violences issues de la diversité sont plutôt passées sous silence, ou même carrément niées, d'autant qu'elles révèlent que la sécurité et la liberté des femmes sont le prix à payer pour la poursuite de l'aventure multiculturelle. Le jusqu'au-boutisme idéologique pousse même le régime diversitaire à se retourner contre les lanceurs d'alerte ou, plus encore, contre ceux qui la subissent directement et n'acceptent pas d'en être les victimes sacrificielles.

### La rédaction vous conseille

- [Mathieu Bock-Côté: «La Roumanie, laboratoire de la post-démocratie»](#)
- [Mathieu Bock-Côté: «Les enfants cobayes de la révolution trans»](#)
- [Mathieu Bock-Côté: «Du peuple “antirépublicain” à la république antipopulaire ?»](#)

---

### Sur le même thème

**«Même avec un très bon salaire, il est devenu difficile de vivre à Londres» : ces Français qui travaillent au Royaume-Uni, mais vivent dans l'Hexagone 🇫🇷**

**ENQUÊTE** - De plus en plus de Français veulent retourner vivre en France, tout en conservant leur emploi outre-Manche. Si certains y sont parvenus, d'autres peinent encore à concrétiser leur projet à cause, notamment, des obligations légales.

---

## «Pas de justice...» : Elon Musk attaque le gouvernement britannique sur sa gestion d'un scandale de viols collectifs



Le milliardaire de la tech a pointé la responsabilité de Keir Starmer, premier ministre britannique, dans la gestion d'un scandale de viols collectifs sur mineurs, commis par des gangs d'origine majoritairement pakistanaise.

---

## Royaume-Uni : une femme, disparue pendant 52 ans, a été retrouvée vivante et en bonne santé



À l'époque, Sheila Fox avait 16 ans lorsqu'elle s'est volatilisée de Coventry, en Angleterre, en 1972. La police anglaise s'est félicitée d'avoir mis un terme à l'une des plus longues enquêtes sur une disparition.

---

## Le Royaume-Uni envisage de bannir la chasse au leurre, accusée de couvrir la chasse à courre

La chasse au leurre est accusée de servir de couverture à de véritables chasses à courre, interdites en Angleterre depuis l'adoption du Hunting Act en 2004.

---

## Londres, «capitale européenne de la charia» 🇬🇧

Selon une enquête du *Times*, quelque 85 «cours de la charia» régiraient les mariages – pour certains polygames –, les divorces ou les successions, créant une justice «privatisée» défavorable aux femmes.

---

## «Espion» chinois proche du prince Andrew : l'ombre de la surveillance de Pékin plane sur la Couronne britannique 🇬🇧

RÉCIT - Après les révélations de la proximité du prince Andrew avec un «espion» chinois, le premier ministre est sous pression pour désigner la menace de Pékin sur la

## **Tout ce que vous avez toujours voulu savoir sur la cuisine british sans jamais oser le demander 🇬🇧**

**DÉCRYPTAGE** - L'historien Ben Mervis compile dans un beau livre aussi documenté qu'alléchant 550 recettes traditionnelles et familiales issues de tout le Royaume-Uni.

---

## **Transition de genre : la prescription de bloqueurs de puberté interdite de manière permanente au Royaume-Uni 🇬🇧**

Le gouvernement travailliste estime que ces produits administrés aux mineurs qui souhaitent changer de genre représentent *«un risque inacceptable pour la sécurité des enfants»*.

---

## **Reform UK, le parti anti-immigration qui fait trembler travaillistes et conservateurs britanniques 🇬🇧**

**ANALYSE** - Le parti populiste de Nigel Farage devance le Labour dans un sondage, et obtient son meilleur score depuis sa création en 2020. Le cheval de bataille de ce mouvement : la lutte contre l'immigration.

---

## **Agriculteurs: au Royaume-Uni aussi la colère gronde dans les campagnes 🇬🇧**

**RÉCIT** - Les agriculteurs britanniques ont manifesté, ce mercredi, devant Westminster contre une nouvelle taxe sur les successions.